



Die Fahrt einer 47-Jährigen nahm am Freitag in Buch ein jähes Ende.

Foto: Zoom-Tirol

# Horrorunfälle fordern mehrere Schwerverletzte

**Buch, Zirl** – Eine Übungsfahrt endete für eine 47-jährige Frau in Buch am Freitagabend mit einem schweren Unfall. Sie war über den rechten Straßenrand hinausgeraten und hatte die Kontrolle über das Auto verloren.

Dabei schleuderte der Wagen über die Fahrbahn und landete schließlich auf dem Dach in den Büschen. Zeugen verständigten sofort die Rettung und den Notarzt. Die Lenkerin hatte Glück im Unglück – sie trug nur leicht-

te Blessuren davon. Ihre 28-jährige Tochter, die am Beifahrersitz saß, wurde verletzt ins Krankenhaus Schwaz gebracht.

Schwer verletzt wurden zwei Personen am Samstagnachmittag bei einem Horrorunfall kurz vor der Ausfahrt Zirl Ost. Wohl wegen eines Sekundenschlafs hatte der Lenker die Kontrolle über sein Auto verloren, prallte zuerst gegen ein Verkehrsschild und blieb schließlich zehn Meter unterhalb der Fahrbahn an einer Böschung auf dem Dach liegen. Die beiden Schwerverletzten wurden von Feuerwehr und Rettung geborgen und ins Krankenhaus Innsbruck gebracht. (TT)



Feuerwehr und Rettung bargen die Verletzten in Zirl.

Foto: Zoom-Tirol